

SUPLEMENTO DEPORTIVO

DE

EL BIEN PÚBLICO

Año II

Mahón 18 de Octubre de 1926

Núm. 113

IMPRESIONES

No ha sido la semana transcurrida pródiga en actividades deportivas, ni en exhibiciones de equipos. Los encuentros celebrados ayer en Menorca, son de una importancia relativa, que en vísperas de la lucha de campeonato, estos encuentros, como el del «Mahón F. C.» y el «Zamora F. C.» celebrado ayer en Ciudadela, vienen a ser a modo de «fintas» que en fútbol al contrario que en esgrima, no dan resultado, pues frente a frente, dos equipos dispuestos para encuentros sucesivos de campeonato, procuran siempre, no decir la última palabra, para que el score no refleje mas que, acaso, una parte de actuación y de ahí que estos encuentros en vísperas de lucha de campeonato no revistan a nuestro juicio el merecido interés.

El campeonato de Menorca según informes que hasta nosotros llegan, dará comienzo en la tarde del día 24 de los corrientes, fecha inicial del calendario futbolístico menorquín, siguiendo los demás partidos anunciados, con ocho días de intervalo, de domingo a domingo.

Este es el tema de todas las conversaciones en círculos y centros deportistas. El Campeonato enardece a la afición y ésta se manifiesta y manifiesta sus simpatías, en estas conversaciones a que aludimos y que son la salsa con que cada cual adereza a su gusto las luchas de Campeonato.

Nosotros creemos que el del presente año ha de revestir importancia; nos anima a pensar así, el hecho, visible, de que todos los Clubs se aprestan a la lucha con entusiasmo y hay gran interés en llegar a finalistas.

Si recogiéramos en estas líneas las profecías que hemos escuchado, las habría para contentar a los entusiastas de cada Club, que en materia deportiva, el entusiasmo que engendra la simpatía por equipo o Club, influye mucho en la emisión de juicio.

Pero... no por mucho madurar amanece más temprano y por esto creemos que nada como atenerse a los consejos de la prudencia, que no se opone a la expresión de un deseo, pero que puede dar al traste, con todo juicio aventurado, sobre un asunto que se ha de dilucidar en la pista de juego y en el que pueden influir una serie de causas, y concausas, que apartando los hechos, de una ley natural, venga a plantear el problema en forma insospechada.

GOALKEPER.

Mahón 18 Octubre de 1926.

Utilidad de los Deportes

Nadie ignora que los sports exigen una actividad corporal que producen casi siempre la modificación y el perfeccionamiento de la persona. El sport crea músculos; es decir, fuerza, resistencia y componiéndose los músculos de carne y sangre, es lógico que el ejercicio físico modifique también ambas cosas.

El ejercicio es fuente inagotable de salud, y la salud produce la alegría del alma; practicado con moderación inutiliza ese temor de obrar, de

moverse, de desear, síntomas de debilidad y decadencia física que se observan por doquier, y como hoy día para afrontar la lucha de la vida es necesario tener gran voluntad, energía y valor sin cuyas cualidades el ser humano es una máquina inerte.

Además el sport se presenta dulcemente como una diversión, es un entretenimiento que se practica jugando y que disminuye el cansancio bajo el atractivo del aire libre y del sol.

Cuando vemos a esos jóvenes futbolistas semidesnudos lanzarse a la pista como ágiles y ardientes corceles pensamos quizás que realizan una obra agradable, fácil y entretenida que muchos de ellos, cuando comenzaron a correr lo hicieron solo a título de broma, por apuesta quizás, por imitar a sus amigos, pero que al revelarse su habilidad, fue naciendo en ellos poco a poco el amor propio, la competencia y el orgullo, y esa diversión llegó a convertirse en un deber que hoy podríamos decir llena parte de su vida, modificando sus placeres y su modo de conducirse puesto que muchos de ellos a impulsos de esa idea abandonaron excesos propios de la juventud como tabernas, naipes, noches de crápula y se hicieron más ordenados y sobrios.

He puesto por ejemplo el deporte del fútbol, porque como solo se trata de correr, parece muy sencillo, y es sin embargo de los más difíciles de practicar porque bajo su calma aparente es de los que exigen mayor equilibrio, actividad y flexión, desarrollando además en los jugadores el espíritu de iniciativa y el raciocinio, puesto que como en todos los sports se suponen faltas que pueden cometerse y cualidades en que es dado sobresalir y requieren iniciativas, como son destreza, golpe de vista, agilidad y precisión. Requiere también adquirir conocimiento del juego y saber practicarlo, para acordarse de las faltas hechas, y no volver a repetir las, para apreciar el juego de los adversarios y deducir de él importantes lecciones.

De todo lo dicho se deduce que el sport del Fútbol habrá transformado dulcemente a muchos sin que lo hayan advertido siquiera.

VICENTE GOMILA.

Mahón, Octubre de 1926.

NUESTRAS INTERVIEWS

HABLANDO CON JUAN PASCUAL

EL VALIENTE Y ENTUSIASTA MEDIO IZQUIERDA DEL «MAHÓN F. C.»

Todos conocemos a Juan Pascual (Cicerón), el notabilísimo y valiente equipier del «Mahón Fútbol Club», cuyo juego en el puesto de medio izquierda podrá ser discutido, pero siempre acaba por convencer y admirar, aun a aquellos elementos que están en abierto antagonismo con el equipo azul-grana, pues Pascual es quizá, de todos los jugadores isleños, el que tiene un estilo más propio e inconfundible, uniendo a su valiór, en ocasiones temerario, una resistencia física sorprendente, una gran agilidad y una concepción de pensamiento rápida, que le permite una clara visión del juego y definir, concretamente, la jugada conveniente, para aprovechar un momento de indecisión del adversario o el oportuno en que la suerte parece favorecer la situación de su equipo.

Pascual, es un entusiasta *enragedo* del deporte inglés. Se dedica a él, con todo el noble entusiasmo de su alma juvenil y es de esos hombres, que tienen el purito, de mejorarse a sí mismos, de conseguir mejor calificación a cada nueva actuación y un equipier, con tan excelentes condiciones, no es extraño que cuente, en el mundo deportivo isleño y en el seno del Club al que pertenece y al que quiere, con la admiración, la simpatía y el afecto de todos.

Tiene otra condición el notable equipier que le enaltece: su modestia. En ella trató de encubrirse cuando le requerimos para celebrar una entrevista, y ofrecer nuestra conversación al público lector. Cortés rehusaba, pero facil nos fué convencerle y después de breves palabras, que ya nos pusieron de manifiesto el fervoroso entu-

siasmo que por el deporte inglés siente Juan Pascual, conuinimos entrevistarnos, en el local social del «Mahón F. C.» en la calle del Doctor Orfila.

Cumpliendo, pues, la palabra dada al amigo, el jueves, al anochecer, nos dirigimos al local social del «Mahón F. C.» que se halla concurridísimo. En animados grupos, se habla y se discute, se hacen cábalas y pronósticos, se trata (¡cómo no!) de fútbol y del próximo Campeonato. Escuchamos un rato a aquellos buenos amigos, que deferentes nos reciben y amables nos atienden. Nos avisan que Pascual aguarda nuestra llegada y subimos al salón principal, al que nosotros llamamos el *guardajoyas* del «Mahón F. C.»

Saludamos al equipier afectuosamente, con aquella su sonrisa que parece ocultar sus ojos pequeños y con ruda franqueza, que nosotros estimamos, nos estrecha la mano haciéndonos sentir la presión de sus músculos de acero. Con nosotros ha subido un buen amigo compañero en nuestra labor diaria y entusiasta del «Mahón Fútbol Club», que después de saludar a Pascual, le dice:

—Mira, chico, venimos a que nos cuentes varias cosas, a que nos des tu opinión, pues del contraste de muchos, puede sacarse el juicio exacto.

—Ustedes dirán— contesta Pascual— pues aun cuando se que bien poca cosa nueva puedo decirles, no quiero hacerme rogar por aquello de que «malo y rogado...»

Nos gusta la franqueza con que Pascual plantea nuestra conversación y en armonía con ella le espetamos la siguiente pregunta:

—¿Qué espera V. del próximo Campeonato?

—Que *hi habrá estrirades*.— Nos contesta vivaz, mirándonos fijamente, como queriéndonos decir más con los ojos que con los labios.

Nosotros insistimos, concretando más la pregunta y el valiente equipier nos contesta:

—Mire V. La franqueza es algo que vale mucho en los hombres, y francamente, no creo que ningún equipier de los que forman en los onces de primera fila, no tenga el convencimiento de que ha de ganar el equipo por cuyos colores se afana. Yo creo y deseo fervientemente el triunfo para nuestro equipo en la lucha del Campeonato que se avecina.

Todos son muy respetables y muy dignos. En mi opinión, si causas fortuitas no alteran el resultado natural, llegarán a la meta como finalistas el «Unión Sportiva» y el «Mahón F. C.»

—Perdóneme que no le conteste, o dé usted esta pregunta por contestada con las anteriores.

Al decirnos esto el valiente Cicerón, pone en su rostro un gesto que no sabemos si hemos de definir como expresión de ingenuidad o de malicia: sus ojos y su nariz algo roncus, ríen, mientras las facciones de su rostro permanecen inalterables. Nosotros no queremos insistir en la pregunta y continuamos la entrevista.

—Diez y nueve años.

—¡Oh! Hace ya mucho tiempo. Recuerdo que en las filas del «Mahón F. C.» comencé a jugar, cuando aún le llamábamos el equipo de *Nado*. El año 1918, creo que era dicho año, se reorganizó el «Mahón F. C.» y de aquellos elementos quedamos Cladera, Poza, Seguí y yo.

—Si, señor; jugué durante una temporada, un año, quizá en las filas del «Seislán F. C.», pero al organizarse el «Unión Sportiva» y pasar a este Club los jugadores del «Seislán», yo me volví al «Mahón», que aun apartado de él, contaba con mis simpatías.

—No lo dude V. El «Mahón» es un Club que tiene hermoso historial y su equipo ha hecho siempre cuanto ha podido para merecer la confianza de la Junta Directiva y de los socios y simpatizantes.

—Bastante. De cuantas veces ha tomado el «Mahón» en encuentros disputándose premio, únicamente en dos ocasiones ha dejado de llevar el objeto, copa, figura artística o medallas a la vitrina del Club y los dos partidos perdidos fueron

uno en San Luis el año 1925 y el otro en la Explanada creolo que el año 1916 20.

—Mala suerte? No, señor. Con los árbitros no se puede luchar y si ellos dicen de sus preferencias... ¡Ahí es nada!

Opino que el árbitro ha de estar investido de autoridad, pero discrepo de que sus fallos sean inapelables. Un hombre puede siempre equivocarse y su equivocación en un campo de juego no tan solo puede dañar la dignidad de once jugadores, sino los sentimientos de todo un Club. El árbitro debe tener autoridad, pero sus fallos deberán ser fiscalizados, como dijo mi compañero Fernández al hablar de esta cuestión con V.

—No. Comencé jugando de medio centro. Cuando volví a ingresar en el «Mahón» después de un año de ausencia y de la fractura de un brazo que padecí, jugué como defensa, hasta que se consideró necesario que ocupara el puesto actual.

—Sí, señor. He sufrido pesadumbres como todos los que actúan en público. La que más me dolió fué la sufrida al empatar un encuentro en el campo del «Ciudadela», en lucha de Campeonato, a raíz de cuyo empate, la pasión, siempre injusta, me atribuyó actitudes y proceder, achacándome una culpa que no merecía.

—Sí; olvidé y luego tuve la gran satisfacción al vencer al «Unión Sportiva»; por haber vencido primero y porque mi actuación mereció alabanzas de aquellos que antes me censuraron y que pudieron comprender la magnitud de su injusticia, la gravedad de su error.

—En el último Campeonato solo jugué tres encuentros. En el que se aproxima, preveo que no podré terminarlo.

—Soy mozo del actual reemplazo e inscrito en Marina y a fines de año, seré llamado a cumplir con la Patria.

—¡Mucho! Me gustaría poder regresar pronto para con mis compañeros de equipo, terminar la lucha de Campeonato.

—El mejor jugador es, a mi juicio, Cipri. En la línea media Fernández, en la defensiva Bagur y en la puerta Javier.

—La selección siguiente: Javier; Poncio, Bagur; Busutil, Fernández, Serra; Morro, Cipri, Puigrós, Canet, Sintes (M.)

—Porque Cipri sirve en todos los puestos y Canet es peligrosísimo de interior izquierda.

—Sí; hay un plantel de jugadores que son una esperanza para el porvenir. De ellos destacan Trapiana, Borrás, Carmelo, Orfila y Mercadal del «Mahón»; Baltasar y Pascual II del «Unión Sportiva» y Triay del «Zamora». De éstos la mayoría son valores positivos para el futuro.

—Mis deseos? Dígalos V.: ver colocado en este salón el retrato del matogrado Germán, que hubiese sido una gloria menorquina, el de José Maldonado, como fundador del actual «Mahón Fútbol Club» y que éste, nuestro Club, que tanto queremos todos, alcance días de progreso y bienestar, con el esfuerzo de jugadores y socios secundando a la digna Junta de Gobierno, que tanto se interesa por el desarrollo y progreso de la Sociedad.

Charlando con Pascual ha transcurrido veloz el tiempo y al observarlo y para no abusar de la amabilidad del equipier, damos la entrevista por terminada y nos despedimos estrechando la mano que con gesto noble nos tiende Pascual el valiente y entusiasta medio izquierda del «Mahón Fútbol Club».

Al atravesar la sala café, vemos los mismos amigos, que siguen sus charlas deportistas. En un grupo, un amigo nos dirige la palabra, preguntándonos: ¿qué le ha dicho?

—Que *hi habrá estrirades*.— contestamos, riendo, abandonando aquel local, contentos de la entrevista celebrada y que al público lector ofrecemos.

EL DUENDE DEL STADIUM.

JUEGOS OLÍMPICOS

Debemos saber si el actual Comité Olímpico español proyecta continuar la obra de despillarro inútil y desorientación técnica de los anteriores

Como en España cuando se inicia una discusión o una crítica se desvía el tema hacia derroteros que no tienen nada que ver con el fondo del asunto, no tiene nada de particular que por una vez más presenciemos una polémica inútil sobre el derecho a fijar la residencia del Comité Olímpico Español acá o allá.

Asunto tan baladí, no lo trataríamos aun de pasada sino entrañara algún significado que se vislumbra entre las mallas.

El motivo es este: El Comité Olímpico Español ¿debe o no residir en Barcelona? ¿Y que más da? Tanto unos como otros desde que España asiste a las Olimpiadas, no han demostrado capacidad ni energía, ni conocimiento de las cosas deportivas de nuestra nación. Todos con la mejor voluntad que pueda concedérseles, no supieron aprovechar los medios puestos a su alcance, tanto económicos como de cualquier otra clase, despilfarrando inútilmente sumas que, distribuidas para otros menesteres de educación física en España, hubieran dado rendimiento.

¿Hizo algo el Comité Olímpico residente en Madrid? Igual que los domiciliados en Barcelona, exactamente lo mismo. No es esto lo que se debe discutir. El fondo de ello no se atreve nadie a declararlo.

Es la preponderancia para dominar en tal o cual deporte, el seguir por el mismo camino que se fustigó a los anteriores comités, y eso no debe subsistir.

Lo mismo unos que otros, antes que discutir si hay más o menos derecho para residenciar una entidad, por los elementos deportivos que figuren en una región, deben preocuparse si la gestión del actual Comité o de cualquiera, es recta, acertada, ecuaníme, competente. Lo demás son copias de Calsinos...

Si por entretenernos en estas minucias que ocultan un propósito al margen de la función integral del Comité Olímpico, desdeñamos el aspirar a saber qué es lo que hace éste, los que no van y vienen en estas polémicas, es decir los verdaderos deportistas habremos perdido, el tiempo lastimosamente.

No será más interesante preguntar, acuciar, cerciorarse de la labor que realiza el Comité, con vistas a la próxima Olimpiada, enterarse cuál es el estado de sus relaciones con las respectivas Federaciones deportivas españolas en cuanto a la consulta hecha por aquélla del estado de cada deporte, ya que ha terminado el plazo de contestación, saber cuál ha sido el motivo, el viaje de dos delegados por Europa y el resultado de su gestión?

Tiene mucha más trascendencia que los tiquis miquis cruzados el que el Comité Olímpico Español dé cuenta más frecuentemente de sus trabajos, ya que sus notas oficiales de raro en raro no satisfacen a nadie, cuando, además de estar cercanos a las Olimpiadas, se presentan problemas como el profesionalismo, etc.

¿Que están mal representados los deportes en los Comités; que se hace luego lo que se quiere y que la labor de éstos no es a gusto de todos? Ellos lo saben y lo consenten al nombrar sus representantes, y si lo hacen mal...

Qué hacen los Comités, y no dónde residen, es lo que importa. El resto, si no fuesen motivos fútiles, significarían, causas al margen de lo que se debate.

(De «Record»)

AVIACIÓN

Despachos llegados comunican que los hermanos Arrechard se estrellaron al intentar despegar el aeródromo de Sterblawsk, cerca de Moscú.

El avión de los famosos aviadores franceses quedó completamente destruido. El ayudante de Arrechard ha resultado con la rotura de una costilla, y el capitán Arrechard recibió una fuerte herida en la rodilla. Ambos fueron transportados al hospital.

CICLISMO

El Campeonato de España, (medio fondo) que se corrió en el Velódromo de Palma el día 11, fué un nuevo triunfo para el veterano corredor mallorquín Miguel Bover, que ganó por 20 vueltas demostrando su superioridad sobre Pastor.

Spañol el otro «poulain» que tomó parte en la carrera, por lesiones sufridas en una caída durante su entreno, tuvo que retirarse cuando la lucha con el mallorquín Bover se hacía más interesante.

LEVANTAMIENTO DE PESOS

En un concurso celebrado en Viena, el peso ligero Haas, acaba de llevar a cabo una «performance» sin igual. En un «match» de levantamiento de peso contra el alemán Helbg, al que ha vencido por 960 puntos contra 870, ha logrado levantar en «jeté» a dos brazos 130 kilos.

Esta formidable cifra bate por 3 kilogramos y medio el «record» mundial, que detentaba el francés Arnout.

RUGBY

El equipo de los «Maoris» ha salido de París con destino a Inglaterra, donde deben disputar varios partidos contra «teams» ingleses.

El primero de los partidos se jugó en Inglaterra contra el equipo del condado de Somerset, y se efectuó el sábado último.

FUTBOL

El miércoles por la noche se reunió el Comité Nacional de Fútbol, quien en la reunión acordó imponer una multa de 1.000 pesetas al club «Valencia F. C.», por haber alineado, sin permiso de la «Unión Sportiva» de Sans, a su jugador Jesús Pedret.

También acordó multar con 1.000 pesetas al «Athletic» de Bilbao, por haber alineado, antes de fallarse el caso Anatol, a este jugador.

Se empezó a estudiar el caso Urrutia, que puede tener mucha importancia.

También se habló del próximo partido España-Ungria, acordándose enviar en breve a Vigo a un delegado para que vea las condiciones en que se encuentra el campo de Coya.

En caso de que dicho campo no reúna condiciones, se celebrará en Madrid.

Por último, el Comité Nacional acordó nombrar seleccionador del equipo nacional, en la vacante del señor Cabot, al presidente del Colegio de Arbitros de la región Centro, don Ezequiel Montero.

BOXEO

Harry Wills, el famoso negro conocido por la «Pantera negra», boxeoó en Nueva York contra Jack Sharkey, siendo descalificado por golpe bajo.

Piet Hobin pondrá en juego su título de campeón de Bélgica de los «welters» el próximo día 10 de Noviembre, frente a su «challenger» León Darton.

En la misma velada, André Germain y Charles Desmet se disputarán la «challenger» al campeonato del peso ligero de aquella nación, título que detenta actualmente, Joé Claés.

En París se celebró una velada internacional, en la que un marroquí desconocido llamado Alf Ross venció al campeón de Austria por k. o. en el quinto «round».

NATACIÓN

Arne Borg, el famoso campeón sueco, acaba de batir en Estocolmo el «record» mundial de las 500 yardas, estilo libre, empleando 5 minutos 35 s. 5/10.

El «record» anterior pertenecía al americano J. Weissmüller, por 5 minutos 50 s. 2/50.

LAWN-TENNIS

La «ecurie» Pyle continúa efectuando sus exhibiciones por Norte América.

La última, celebrada en Ottawa, no ha desmerecido financieramente a las anteriores, ya que a pesar de tratarse de una población reducida, asistieron a presenciar los partidos más de 5.000 espectadores.

En un «match» de exhibición, Susana Lenglen ha vencido a la americana Mary Browne por 6-0 y 6-2.

En un «match» de dobles de un solo set, Mary Browne y el americano Snodgrass han vencido a Susana Lenglen y a Paul Feret por 6-3.

A este encuentro han asistido solamente 5.000 espectadores lo que hace temer que pasada la novedad, no tengan las exhibiciones profesionales el favor que se esperaba.

La clasificación internacional según Mr. Wallis-Myers

Mr. Wallis-Myers, uno de los críticos de tenis que gozan de mayor reputación en Norteamérica, tiene por costumbre establecer cada año una clasificación internacional de los 10 mejores jugadores mundiales.

Al terminar la temporada de 1926, ha construido Wallis-Myers, la siguiente clasificación: Primero, R. Lacoste (Francia); segundo, Boronat (Francia); tercero, H. Cochet (Francia); cuarto, W. Johnston (Estados Unidos); quinto, W. Tilder (Estados Unidos); sexto, Vicent Richards (Estados Unidos); séptimo, Haada (Japón); octavo, Manoli Alinsó (España); noveno, Kinsey (Estados Unidos); y décimo, J. Brugnon (Francia).

EL FUTBOL EN ESPAÑA

Los partidos que se jugaron ayer en España fueron los siguientes.

CATALUÑA

Grupo A.

Terrase — Europa.

Sans — Barcelona.

Gracia — Español.

Badalona — Sabadell.

Grupo B.

Sant Andreu — Júpiter.

Martinenc — Lleida.

Manresa — Gimnastic.

Athletic — Iluró.

GUIPUZCOA

Orasuna — Real Unión.

Esperanza — Real Sociedad.

VIZCAYA

Acero — Erandio.

Athletic — Sestao.

MADRID

Athletic — Madrid.

ARAGÓN

Iberia — Huesca.

Patria — Real Zaragoza.

CASTILLA-LEÓN

Ferrovial — C. D. Español.

Salamanca — Real Unión.

ASTURIAS

Athletic — Cimadevilla.

Fortuna — Avilés.

Oviedo — Sama.

GALICIA

Eiría — Celta.

Unión — Deportivo.

MURCIA

Soria — Cartagena.

Real Murcia — Cieza.

EXTREMADURA

Extremeno — Patria.

NOTAS DE FUERA

Según dicen los periódicos norteamericanos publican una carta de Van-der-Veer, el campeón de Dinamarca de peso pesado, en la que desafía al sueco Persson o a Paulino Uzcudum, con vistas a un subsiguiente encuentro con el campeón del mundo, Gene Tunney. Hace notar que ha batido a Pearsson por puntos en La Haya, y que por más que ha buscado el encuentro con Paulino en Europa, éste ha procurado no celebrarlo. Se considera con mejores títulos para retar al campeón del mundo, que los dos citados boxeadores europeos.

Creemos que Ven-der-Veer, tiene ganas de perder el tiempo...

Con visos de verosimilitud, circula el rumor de que el notable pugil belga Arthur Win, piensa retirarse definitivamente del ring.

Se han establecido negociaciones para la celebración de un encuentro entre Molina y Etienne, en Bruselas.

El 22 del mes actual, tendrá efecto en Copenhague, en el «Ring» una reunión combinada a base del match entre Mascart y Larsen.

En el ring de Londres, Frank Harvey, después de haber sido dominado durante cinco rounds por el belga Sybille, tuvo la suerte de dar un golpe afortunado que causó a su adversario una herida en un ojo, tan dolorosa, que le obligó a abandonar cuando su ventaja era ya casi decisiva.

DE FUTBOL

LOS ENCUENTROS DE AYER

En Ciudadela y en el campo del «Zamora Futbol Club» se enfrentaron ayer, el primer equipo del club propietario y un equipo mixto del «Mahón F. C.» formado por jugadores del primer once y del reserva.

En este encuentro vencieron los zamoranos por 6 goals a su favor contra 5 que consiguieron los muchachos del «Mahón F. C.»

La lucha fué ruda, desarrollando el once ciudadelano un juego algo duro, resultando lesionados en este encuentro algunos de los jugadores del «Mahón F. C.»

En esta ciudad y en el campo de la calle de San Carlos, se jugó un partido entre los equipos primero y reserva de «Unión Sportiva».

Fué el resultado favorable al reserva que batió al primer once por 6 goals a 2.

En Alayor lucharon, en partido amistoso el «Ciudadela F. C.», y el «C. D. Alayorense», en el campo de éste último.

El resultado de la lucha fué el empate a 5 goals.

Al terminar el primer tiempo de juego el score era muy distinto, ya que los muchachos ciudadelanos habían conseguido apuntarse cinco goals a su favor por uno que obtuvo su contrincante.

En el segundo tiempo decayeron ostensiblemente los ciudadelanos, aprovechando aquella indecisión los locales, que mejoraron el score notablemente finalizando la lucha con un empate.

El día de ayer fué de sorpresas, si bien los resultados marcados en las luchas en los distintos campos, tienen un valor muy relativo.

NOTAS LOCALES

El Comité de Fútbol de Menorca, ha acordado, que el primer encuentro de Campeonato, dé comienzo en ésta isla el próximo domingo día 24, inaugurándose la lucha del presente año con los partidos:

«Zamora F. C.» — «C. D. Alayorense»
«C. S. España» — «Mahón F. C.»
«Unión Sportiva» — «Ciudadela F. C.»

Estos encuentros tendrán lugar en los campos propiedad de los clubs, que figuran en primer lugar.

Bajo los auspicios del Comité isleño de Fútbol, quedó constituido la pasada semana un Colegio auxiliar de Arbitros, que se engrosará con los árbitros que presenten los distintos clubs de la isla.

El Campeonato de Cataluña

SERVICIO TELEGRÁFICO

Para informar a nuestros lectores, hemos contratado un servicio telegráfico en el que todos los lunes daremos a conocer el resultado de los encuentros celebrados en Cataluña en lucha de Campeonato.

Barcelona 18 a la 1'30.

En la lucha de Campeonato celebrada ayer se señalaron los siguientes resultados:

GRUPO A

Europa 3 — Tarrasa 0

Barcelona 4 — Sans 1

Gracia 3 — Español 0

Badalona 4 — Sabadell 1

GRUPO B

Sant Andreu 2 — Júpiter 0

Lleida 2 — Martinenc 1

Manresa 4 — Tarragona 3

Mataró 4 — Athletic Sabadell 2

IBÉRICA

El progreso de las ciencias y de sus aplicaciones. Revista Semanal ilustrada de vulgarización científica. 16 páginas semanales, abundantemente ilustradas.

Todo el mundo lee IBÉRICA porque es una Revista amena e instructiva; múltiple, variada y seria en sus informaciones; patriótica en su constante labor y la mejor enciclopedia de vulgarización científica.

Precio: 0'40 pesetas.

Véndese en Mahón en la Librería de MANUEL SINTES ROTGER.—Plaza del Príncipe, 17.

Imp. de Manuel Sintes Rotger.—Plaza del Príncipe, 17.